

COLUMNAS SSC



SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

Síntesis informativa

15 de noviembre 2023

SSC CDMX

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
El Universal	Historias de NegoCEOs Mario Maldonado	La alianza opositora, en riesgo en CDMX y a nivel nacional	Entre los aspirantes hay quienes tienen otras opciones, como es el caso del alcalde de Cuajimalpa, Adrián Rubalcava, quien tiene muy buena relación con Morena y con Claudia Sheinbaum. Lo que Rubalcava estaría negociando es que le aseguren la Secretaría de Seguridad Ciudadana , una obsesión que ha guardado desde que en sus épocas de estudiante se entrenó en una especie de disciplina militar. Si no, por lo menos que pueda competir por otra alcaldía, como la Miguel Hidalgo, bastión panista.

Seguridad

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
Excélsior	Frentes políticos	Asalto en despoblado	Transportistas del municipio michoacano de Tocombo realizaron un bloqueo sobre la carretera Los Reyes-Jacona, denunciando supuestos abusos y extorsiones por parte de elementos policíacos . Atravesaron camiones de carga sobre la vialidad y, a través de redes sociales, denunciaron que constantemente son hostigados, amedrentados y extorsionados por uniformados, en los puestos de control o retenes que instalaron en esa región.

Políticas

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
Reforma Metro	Circuito interior Línea 10	Suspensión	Mucho ojo habrá que poner en las siguientes horas a lo que pasa en el Bosque de Chapultepec, específicamente en la zona donde se concluye la Línea 3 del Cablebús. Un juez concedió una suspensión provisional para que no se tale un



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

Síntesis informativa

15 de noviembre 2023

			<p>árbol más mientras se resuelve de fondo la queja de vecinos y activistas, quienes no se oponen a la obra, pero sí a la destrucción que provoca el trazo actual. Lo cierto es que hasta ayer, a la constructora no se le veían muchas ganas de pausar los derribos y el temor es que los intensifiquen, mientras se dan por notificados.</p>
La Razón	Rozones	La bandera de Eugenio	<p>En plena efervescencia electoral, el jefe de Gobierno Martí Batres le quitó a la oposición una bandera que aún no había tomado: la defensa del árbol Eugenio, en la colonia Narvarte. El asunto no es menor, pues se trata de un fresno de 36 metros de altura y 150 años de antigüedad, condenado a muerte para construir un desarrollo inmobiliario.</p>
El Gráfico	Binoculares	La favorita	<p>No resulta raro que el jefe de Gobierno, Martí Batres, se suba al tren para apoyar la ratificación de la fiscal de la CDMX, Ernestina Godoy. Y es que, el jefe de Gobierno utiliza, al igual que Godoy, la Fiscalía capitalina para golpear a sus enemigos políticos, y más si estos pertenecen al PAN, a través de diferentes campañas como la lanzada contra el llamado Cártel Inmobiliario.</p>
Milenio	Trascendió	Candidaturas	<p>Todo está listo para que este domingo Claudia Sheinbaum se registre como precandidata presidencial única de Morena-PVEM-PT, ya aparentemente saldado sin mayores consecuencias el episodio Marcelo Ebrard, pero conforme pasan los días se vuelve más complejo analizar los acuerdos para repartir candidaturas.</p>
Excélsior	A juicio de amparo María Amparo Casar	Claudia y López Obrador	<p>A Claudia, ya debilitada, le acaban de sacar un escándalo de proporciones mayores. Según el New York Times, su fiscal, Ernestina Godoy, ordenó un espionaje a partir de 2021 a las comunicaciones telefónicas de personajes de la oposición y de ciertos miembros de Morena. Si no la reeligen en el puesto de fiscal, Claudia acumulará otra derrota.</p>
El Sol de México	A la sombra	4T	<p>Claudia Sheinbaum, coordinadora nacional de los comités de defensa de la cuarta transformación, rechazó la idea de corrientes internas en Morena, en respuesta a Marcelo Ebrard, quien afirmó que su grupo es la segunda fuerza dentro del partido y demandó reconocimiento. Sheinbaum, en una reunión virtual con seguidores, enfatizó que los estatutos de Morena, partido fundado por el presidente AMLO, prohíben las corrientes internas para evitar daños como los sufridos por el PRD. Subrayó que en Morena, la afiliación es individual y no hay lugar para fracciones. Además, Sheinbaum</p>



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

Síntesis informativa

15 de noviembre 2023

			destacó que Morena debe evitar prácticas del viejo partido estatal, como la compra de voluntades y alianzas con grupos criminales.
Excélsior	Capital político Adrián Rueda	Centavitos	Vaya descontón que se llevó Marcelo Ebrard, quien se dedicó a recorrer varios medios de comunicación para presumir que Morena le prometió reconocer anomalías en la pasada elección de las corcholatas, incluso aplicar sanciones, y que Claudia Sheinbaum le ofreció abrir a su equipo 25% de los espacios legislativos y en alcaldías, porque según él eso es lo que vale. Marcelo intenta hacer con Morena lo que AMLO hizo con el PRD: se apoderó de varios espacios, que después aprovechó para fundar su propio partido. El ex canciller ya se veía iniciando El Camino de México con una buena bancada, pero fue la misma Claudia quien salió a decirle que en Morena no hay tribus y que si su gente quiere un lugar, que compita en las encuestas.
Excélsior	Frentes políticos	Punto y aparte	Quién iba a imaginar que Xóchitl Gálvez que, al principio pintaba para ocupar la silla que dejó Claudia Sheinbaum en la CDMX, creciera tan rápido, sobre todo en los ánimos de la oposición. La senadora se despidió de la presidencia de la Comisión de Asuntos Indígenas del Senado, afirmando que dejó cero rezago legislativo.
Reporte Índigo	Redes de poder	Salida más que anunciada	Finalmente el diputado del Congreso de la CDMX, Víctor Hugo Lobo, confirmó su renuncia al Sol Azteca. Aunque no fue muy específico en sus motivos, lo cierto es que las razones fueron el no haber sido considerado como la carta del PRD para competir la candidatura a la Jefatura de Gobierno. A la par anunció la creación de una nueva agrupación política, a la que, supuestamente, se unirán otros operadores perredistas inconformes.
El Universal	Bajo reserva	Los chapulines priistas	Algunos diputados del PRI ya decidieron dejar San Lázaro y dar el brinco al Senado en la próxima Legislatura. Entre ellos, están el dirigente nacional, Alejandro “Alito” Moreno, Carolina Viggiano y Pablo Angulo quienes ya tienen seguro su pase vía plurinominal. Y a ellos, se les podría sumar el ex presidente tricolor, Manlio Fabio Beltrones, quien durante el presente sexenio no fue diputado ni senador. Así, los actuales diputados priistas podrían tener seis años más en el Poder Legislativo, y en una de esas hasta 12, desde luego, con su respectivo fuero para lo que pueda ofrecerse.
El Financiero	Confidencial	Todo el priismo, a la reelección en San Lázaro	Mientras que en las bancadas de Morena y del PAN en San Lázaro anticipan que entre 50 y 60 por ciento de sus integrantes buscarán reelegirse el año



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

Síntesis informativa

15 de noviembre 2023

			próximo en sus curules, el PRI adelantó que “nosotros todos vamos por la reelección” . Así fue en voz de su coordinador, Rubén Moreira. Y el hoy diputado y exgobernador priista de Coahuila argumentó que, “si no la presentas, te eliminas.
La Crónica de Hoy	Pepe grillo	La sangre llama	El diputado Ignacio Mier recordó que con el senador Alejandro Armenta no solo le une la sangre, pues son primos, sino también la esperanza de que juntos consoliden la transformación en Puebla . Los primos posaron dándose un fuerte apretón de manos con lo que quedó exorcizado el fantasma de la ruptura en Puebla de Zaragoza. Armenta ganó el proceso para ser candidato de Morena al gobierno de Puebla y Mier quedó cerca en segundo lugar.
El Heraldo de México	Sacapuntas	Hablarán sobre el fentanilo	El tráfico de fentanilo será tema obligado en el encuentro que sostendrá el presidente AMLO con su homólogo de China, Xi Jinping, este jueves, en el marco de la cumbre de la APEC, en San Francisco, California . El asunto, no quedará en esa charla, pues también será abordado en las reuniones que sostendrá por separado con Joe Biden, presidente de EU, y Justin Trudeau, primer ministro de Canadá.
Excélsior	Frentes políticos	Hasta donde tope	El gobierno de AMLO presentó un recurso de impugnación en contra de la suspensión provisional concedida a la Asociación Nacional de Magistrados de Circuito y Jueces de Distrito del Poder Judicial de la Federación , que congeló la eliminación de los 13 fideicomisos de este órgano.
Reforma	Templo Mayor F. Bartolomé	Ahora resulta	Una de dos o Karla Quintana es toda una maestra del disfraz y el engaño... o implemente es la nueva víctima del típico linchamiento presidencial desde la mañanera. Porque según AMLO, la ex titular de la Comisión Nacional de Búsqueda era una agente encubierta de la derecha” que se coló a su gobierno para desprestigiarlo e inflar el número de desaparecidos en su sexenio . ¿A poco Karla Quintana logró engañar a Olga Sánchez Cordero, a Alejandro Encinas, a Alejandro Gertz?



¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

X @SSC_CDMX

f @PolicíaCDMX

@policia_cdmx

Secretaría de Seguridad Ciudadana

@ssc_cdmx



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS